



～どんぐりコーチから～

岩手保育園のお友達元気にしてるかな～(^ ^)
 どんぐりコーチ、おひげコーチはすごく元気です！
 お外遊びが大好きなお友達が多くて嬉しかったです！
 サッカーできるかな～？
 最初はお友達 どうしてそんなお話をしていましたが、サッカー教室が始まったら
 色々な技にチャレンジしました！
 失敗しても諦めないで、「できた～！」と嬉しそうにコーチに教えに来てくれたのを覚えています。
 また、先生達やお友達とサッカーやってみてね！



～山本先生から～

岩手保育園は小規模園なので、年長組の他、年中組・年少組の子も一緒に参加させていただきました。
 特に年少組は、普段から遊びは大好きなのですが、虫探しやスクーター遊びに夢中で、運動遊びはあまり好みません。
 その為サッカー教室に参加させて頂くことに少々心配していましたが、当日の張り切って走る姿に驚くとともに保育士一同とてもうれしく思いました。
 これからの季節は外の活動もしやすくなるので、ボール遊びを中心に運動遊びにどんどん誘い、親しんでいってほしいと思います。
 また、年長児の中には昨年のサッカー教室でサッカーに興味を持ち、練習に参加している子もいます。
 ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会